
 

平
良
木
議
員
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ

ル
ス
の
取
扱
い
が
５
月
か
ら
変
更
に
な

る
こ
と
に
よ
る
市
民
生
活
へ
の
影
響
や

市
の
対
応
と
、
政
府
の
原
発
回
帰
と
再

稼
働
方
針
に
つ
い
て
、
市
長
の
見
解
を

た
だ
し
ま
し
た
。 

 

新
型
コ
ロ
ナ
対
策
で
は
、
国
は
５
月

８
日
か
ら
感
染
法
上
の
取
扱
い
を
５
類

に
移
行
す
る
と
し
て
い
ま
す
。
こ
の
こ

と
に
よ
る
市
民
生
活
へ
の
影
響
は
少
な

く
あ
り
ま
せ
ん
が
、
特
に
治
療
費
等
の

公
費
支
援
を
段
階
的
に
縮
小
す
る
と
し

て
い
る
問
題
は
切
実
で
す
。
こ
の
点
に

つ
い
て
の
市
の
考
え
を
た
だ
し
ま
し

た
。 

 

市
長
は
こ
の
点
に
つ
い
て
、｢

当

面
、
国
に
よ
る
支
援
が
継
続
さ
れ
る

が
、
引
き
続
き
情
報
収
集
に
努
め
、
必

要
に
応
じ
て
国
へ
の
要
望
を
検
討
す

る｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
続
い
て
、
市
民
が
受

診
し
よ
う
と
し
て
も
、
県
の
医
療
機
関

の
情
報
提
供
は
系
統
性
が
な
く
非
常
に

見
に
く
い
点
を
指
摘
し
て
、
対
処
を
求

め
ま
し
た
。 

 

こ
の
指
摘
に
対
し
て
市
長
は
、｢

も

う
少
し
市
民
目
線
に
よ
っ
て
、
わ
か
り

や
す
い
情
報
を
提
供
で
き
る
よ
う
に
指

示
し
て
い
き
た
い｣

と
答
え
、
前
向
き

な
姿
勢
を
し
ま
し
ま
し
た
。 

 

次
に
平
良
木
議
員
は
、
岸
田
政
権
に

よ
る
原
子
力
発
電
所
の
60
年
を
超
え
る

期
間
の
運
転
や
新
増
設
を
認
め
る
姿
勢

に
つ
い
て
、
市
長
の
考
え
を
た
だ
し
ま

し
た
。 

 

市
長
は
、｢

将
来
的
に
は
原
発
に
代

わ
る
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
普
及
が

必
要
で
あ
り
、
政
府
が
示
し
た
原
子
力

に
依
存
す
る
こ
れ
ら
の
方
針
に
は
疑
念

を
抱
い
て
い
る｣

と
答
え
、
原
発
依
存

に
異
を
唱
え
ま
し
た
。 

 

平
良
木
議
員
は
続
い
て
、
国
や
東
電

が
柏
崎
刈
羽
原
発
の
再
稼
働
に
前
の
め

り
に
な
っ
て
い
る
点
を
指
摘
し
、｢

原

子
力
発
電
所
事
故
の
惨
禍
か
ら
市
民
を

守
る
べ
き
市
長
と
し
て
、
柏
崎
刈
羽
原

子
力
発
電
所
の
再
稼
働
に
対
し
て
反
対

を
貫
き
、
廃
炉
に
す
べ
き
で
あ
る
こ
と

を
明
言
し
て
は
ど
う
か｣

と
た
だ
し
ま

し
た
。 

 

市
長
は
、｢

『
原
発
再
稼
働
は
運
営

会
社
の
信
頼
な
く
し
て
再
稼
働
は
あ
り

得
な
い
』
『
今
の
東
京
電
力
の
体
質
で

は
、
再
稼
働
は
認
め
ら
れ
な
い
』
と
い

う
考
え
に
変
わ
り
は
な
い｣｢

ま
ず
は
東

電
が
法
規
制
上
、
原
発
を
運
転
し
得
る

と
の
評
価
が
な
さ
れ
な
け
れ
ば
再
稼
働

の
議
論
に
は
な
ら
な
い
と
考
え
て
い

る｣

と
答
え
ま
し
た
。
し
か
し
、｢

市
民

の
安
全
な
暮
ら
し
と
原
発
は
両
立
で
き

な
い｣

と
い
う
立
場
は
明
確
に
し
ま
せ

ん
で
し
た
。 

 
 

Ｎｏ.７８５    ２０２３年４月２３日 
 

連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 吉川区にある㈱よしかわ杜氏の郷は、市

が82％の株式を所有する第三セクターです。 

 長年にわたり赤字が続き、経営改善が求

められる中、民間に譲渡する交渉が進めら

れてきましたが、このほど市が保有する全

株式を、吉川区原之町に本社を置く㈱源建

設に譲渡する契約を締結したことが、先月

10日明らかになりました。 

 ｢よしかわ杜氏の郷｣は、杜氏を

数多く生み出してきた吉川の地で

酒造りの文化を伝えようと、当時

の吉川町民の願いで設立された施

設です。それだけに、地元の企業に譲渡で

きたことは積極的な意味をもつと言えま

す。 

 これを機に経営改善を図り、安定した酒

蔵として全国に日本酒の文化とうまい酒、

そしてよしかわ杜氏の歴史を広められるこ

とが期待されます。  

上越保健所管内新型コロナ感染症 

感染者発生状況（4月16日現在） 

４／９～４／１５ 

感染者総数    110人(前週－1) 

１日平均    15.8人(前週－0.1) 

 市内の主な第三セクターを束ねてきたＪ-

ホーティングスが先月末で解散しました。 

 それに先立ち、マリンホテルハマナスを

運営する柿崎総合開発㈱が、鵜の浜人魚館

を運営する大潟地域活性化センター㈱、吉

川ゆったりの郷を運営する㈱ゆったりの

郷、板倉保養センターやすらぎ荘を運営す

る黒倉ふるさと振興㈱の３社を吸収合併し

た上で、社名を｢ネクストリゾート上越株式

会社｣とあらため、本社を吉川ゆったりの里

のある吉川区長峰に置くこととしました。 

 Ｊ-ホールディングスは、市内の７つ

の第三セクターの経営改善を図るため、

持ち株会社として設立し、各子会社の共

同仕入れや人員の流動化によって経費削

減を図るとしていましたが、その後、い

くつかの子会社が離脱するなどの経緯を

たどってきました。 

 結局目的が達成できないままに解散に

至ったことは重大な問題と考えざるを得

ません。このことを重く受け止め、これ

までの経緯をしっかりと総括するととも

に、第三セクターに対する市の関与のあ

り方を捉え直すべきです。  


